

Staatskanzlei
Information

Rathaus / Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
Telefax 032 627 21 26
kanzlei@sk.so.ch
www.so.ch

Medienmitteilung

Ja zur Revision des Auslandschweizer-Ausbildungsgesetzes

Solothurn, 18. September 2012 – Der Regierungsrat befürwortet in seiner Vernehmlassungsantwort an das Eidgenössische Departement des Innern die geplante Revision des Auslandschweizer-Ausbildungsgesetzes. Die Revision hat zum Ziel in erster Linie die „Präsenz schweizerischer Bildung im Ausland“ zu stärken. Insbesondere begrüsst der Regierungsrat die vorgesehene Ausweitung in den Bereich der Berufsbildung.

Die Schweizerschulen erbringen neben ihrem pädagogischen Auftrag vielfältige Leistungen, welche der Wahrnehmung der Schweiz in den Gastländern dienen. Sowohl die vom Bundesrat vorgesehene Förderung und Gründung von neuen Schweizerschulen an Standorten, die für die schweizerische Aussenpolitik bedeutsam sind, als auch die Lockerung des Minimalanteils von Schweizer Schülerinnen und Schülern hält der Regierungsrat für zielführend.

Ebenso begrüsst er die explizite Ausweitung der Förderung der dualen Berufsbildung in den Gastländern. Das System der schweizerischen Berufsbildung, welches im Ausland vermehrt als ein wesentlicher Faktor für den wirtschaftlichen Erfolg der Schweiz gewürdigt wird, könnte somit weitere internationale Aufmerksamkeit erfahren.

Neben diesem Potenzial für das Ansehen der Schweiz könnten zusätzlich aber auch die Gastländer sowie die Unternehmen des Gastlandes und der Schweiz profitieren.

Weitere Auskünfte erteilt:

Eugen Blümli, Abteilungsleiter Hochschulen, Amt für Berufsbildung, Mittel- und Hochschulen, 032 627 27 28